

DIOCESE OF SAULT STE. MARIE



DIOCÈSE DE SAULT STE-MARIE

TO: All priests and Deacons
From: Bishop's office
DATE: January 6, 2021
RE: Death: Fr. Kumar's father

DESTINATAIRES: Aux prêtres et diacres
EXPÉDITEUR : Bureau de l'évêque
DATE : le 6 janvier 2021
OBJET : Décès : père du P. Kumar

We are saddened to announce that Fr. Kumar's father, Mr. James Kanagaraj, died in India today, January 6, 2021. The funeral will be held on Thursday, January 7th, at 10:30 am. in his village, Sethukkuvaithan, India. Fr. Kumar is there at the moment.

Avec regret, nous vous annonçons que le père du P. Kumar, M. James Kanagaraj, est décédé en Inde aujourd'hui, le 6 janvier 2021. Ses funérailles seront célébrées le jeudi, 7 janvier 2021 à 10h30, au village de Sethukkuvaithan en Inde. Le P. Kumar est là actuellement.

We offer our most sincere condolences to Fr. Kumar, as well as to his family and friends. We assure them of our prayers and support in their time of loss and grief.

Nous offrons nos plus sincères condoléances à la famille et aux amis du P. Kumar. Nous les assurons de notre prière et de notre soutien pendant ce temps de peine et de deuil.

Eternal rest grant unto him, O Lord, and let perpetual light shine upon him.

Accorde-lui, Seigneur, le repos éternel et que brille à ses yeux la lumière sans déclin